
平成２７年度　第２回倉渕地域審議会における質疑一覧　　　[平成２７年１０月２８日開催]

１ その他の質疑
内容区分 NO 質　　　疑 回　　　答

倉渕中学校の外壁改修に
ついて

1 　倉渕中学校の外壁の痛みの原因について伺いたい。
　また、過去の改修の履歴、今後の改修の具体的な方法や改修
の時期等の見通しについて伺いたい。

　傷みの原因については、外壁に塗られた塗料が木材になじまな
かったものと考える。
　過去の改修工事は、建築の３年後にウレタン樹脂塗料を北面の
一部に塗りなおす改修を行った。
　今後の改修方法は、外壁の傷んだ部分を木材で張り替える方
法が考えられる。
　改修の見通しについては、平成２８年度に改修が必要な施設全
体をみる中で考えていきたい。

2 　２８年度予算で対応するという解釈でよろしいか。 　教育施設は、これまでにエアコンや防震対策に投資してきてお
り、改修や修繕をしていない施設が多くある。予算編成で各施設
の状況をチェックしながら優先順位を考えていきたい。

旧川浦小の利活用につい
て

1 　３つあった倉渕地域の小学校が１つに統合して５年が経とうとし
ているが、旧川浦小の活用計画について伺いたい。

　旧川浦小の活用については、現在職員による研究チームを編
成し、活用方法を検討している。
　廃校利用、過疎対策、倉渕地域の活性化など様々な観点から
研究を行っており、なるべく早いうちに方向性を知らせたいと考え
ている。


